#### ~春学期~

浜田ゼミでは春休みに行われる春合宿から1生もゼミの活動を開始します。

これから浜田ゼミで活動を行うにあたって、浜田ゼミの仕組みをより深く知った状態からゼミ活動を本格的に開始します。浜田ゼミは浜田先生を会長とし、会社形式で運営しながら組織マネジメントを学ぶゼミとなっております。企業の様に、内定者の1年生も春合宿から本格的に参加するなど、社会人3年目の実力を身につけられるように仲間たちと日々を取り組んでいます。今回はそんな浜田ゼミの2013年度の活動を紹介したいと思います。

# 4月 留学生歓迎会

留学生歓迎会は学生課と片桐ゼミと連携して行われました。この交流会は今年度の浜田ゼミにとって、他のゼミや留学生と交流することの出来た大変貴重な機会であり、会社形式で運営されている浜田ゼミの経営理念の1つである「人とのつながりを大切にする」を下に留学生や他のゼミはもちろん先生方とも交流を深めることが出来ました。

#### 5月 多摩川クリーンアップキャンペーン

これは京王グループ主催のクリーンアップキャンペーンに参加し、多摩川周辺の環境整備に携わろうというイベントです。他の団体も多く参加するなか、浜田ゼミの他に他ゼミの方と留学生の方にも協力していただき、総勢30名の参加となりました。今回は広い多摩川の川沿いを参加した皆で団結してきれいにしました。浜田ゼミでは「自然を大切にします」という経営理念の下に、環境に配慮した活動を行っています。



クリーンアップ活動の風景

# 6月 酒井ゼミ主催ドッチボール大会参加&多摩大学 KTC 運動(KTC)

浜田ゼミは酒井ゼミ主催のドッチボール大会に毎年参加させていただいています。浜田ゼミでは健康的に身体を動かすと同時に他ゼミとの交流にも積極的に励んでいます。今年度は3チームに分かれて参加しそれぞれのチームで戦略を持って優勝を目指し、奮闘しました。惜しくも優勝はできませんでしたが、ゼミ生同士の絆はもちろん他のゼミ生とも絆を深めることができ、とても楽しむことが出来るイベントでした。

また KTC という活動にも浜田ゼミは参加しました。

これは学生課の主催で行われる活動で、校内の清掃活動をすることで校内の皆さんにも気持ちよく過ごしてもらおうという目的で行われました。校内にはゴミ箱なども多く設置してありますが、それ以外の場所にもゴミは落ちているもので、こうした活動を通してゴミを拾うことで、校内が綺麗になるのでよりいっそう環境意識が高まりました。







集合写真

# 7月 ボウリング大会

このイベントは浜田ゼミの中での交友を深めようという目的で浜田ゼミの総務・エンタメ部によって企画されたイベントです。会場は永山駅徒歩2分の場所にあるコパボウルというボウリング場で、ゼミ生約30名が参加しました。先生を含めてゼミ全体でチーム分けをし、得点を競っての白熱した勝負になりました。浜田先生は「何事にも120%の力で取り組むように」とおっしゃっていたので、120%力を出して各チーム奮闘しましたが、結果は浜田先生のチームが優勝しました。こういったゼミ生同士の交友を深めることの出来るイベントは、とても貴重であり楽しめました。



集合写真



優勝した浜田先生チーム!

# 8月 BBQ

浜田ゼミのイベントで最も人気の企画である BBQ 大会!!

今年度は武蔵五日市駅の近くにある BBQ 会場で行いました。

大きな川が流れているそばで、沢山のお肉はもちろんのこと野菜もしっかり食べ、夏の風物詩とも言えるスイカ割りも行いました。このイベントでも先生を含めゼミ生全員が楽しむことが出来ました。このイベントを通して先生を含めて浜ゼミ生全員が交流を深めることが出来ました。

また BBQ 大会の中でゼミ生の誕生日を祝う場面もあり、楽しいイベントでありながら浜田ゼミの理念の1つである「愛を大切にする・人とのつながりを大切にする」瞬間を過ごすことができる1日となりました。もちろん楽しむだけでなく、使用するためのコップや箸は各自持参なのでゴミを増やさないことも意識していて終わったあとのゴミ拾いは皆で仲良く行うなど、「自然を大切にする」ことも意識して行動することが出来ました。



BBQ 大会の集合写真

#### 9月 夏合宿

浜田ゼミでは年に2回、春休みと夏休みに合宿を行います。浜田ゼミの合宿は主に勉学のための合宿です。今回の夏合宿は4泊5日で、場所は静岡県熱海市にある"tdi人材開発センター湯河原"という場所を貸しきって行いました。2年生はフィールドワークでの情報収集をするために「KJ法」という手法を学びました。今回の研修場所は湯河原ということもあり、実際に外に出て湯河原の街でフィールドワークを行い、発表を重ねてそのやり方やまとめ方を学びました。3年生は「ビジネスプランニング」というものを学びました。これは実際に自分が会社を経営する立場になり、計画的かつ具体的行うための考え方や進め方を学べて、どのように会社を運営していくかを考えるという授業です。

これによって実際に会社を経営していく上での資金準備や運営していくことの大変さが学べました。こういった学年ごとに分かれた勉強のほかにも合同で会議をするといったことも夏合宿で行いました。

また、3年生が自身の作業の合間に2年生にアドバイスをしに来てくれたり、就職活動を終えた先輩が就活を控えた3年生に面接の練習や履歴書の書き方などを教えてくださるという縦と横のつながりを感じさせる場面もありました。もちろん勉強に120%力を注ぐと同時にレクリエーションも楽しむことが出来て、充実した合宿となりました。



夏合宿集合写真